

Pour vivre un miracle, mettez-vous en mouvement



Solange R.

 Sommaire



La femme va perdre le peu qu'elle a : un flacon de 20 décilitres.

Elle emprunte à ses voisines des pots pour les remplir. Les commentateurs bibliques pensent qu'ils contenaient 100 litres chacun.

Sur les conseils d'Elisée, elle en a sans doute demandé beaucoup :
10 ? 20 ? 50 ? 100 ?

Si l'on considère qu'elle possédait du parfum ou même une huile essentielle parfumée très utilisée à l'époque, un rapide calcul mental nous montrera qu'elle a gagné une fortune.

Aujourd'hui, du parfum Chanel coûte 6 500 € le litre. Quant aux huiles essentielles, elles peuvent atteindre 40 000€ le litre. Chaque vase de 100 litres lui a rapporté entre 650 000 € et 4 millions d'euros à multiplier par le nombre de vases. Je laisse cela à la libre imagination de votre foi.

Cette femme, pauvre, veuve et aux abois est devenue tout à coup millionnaire !

Dans notre marche chrétienne, on tombe souvent dans deux excès :

- celui qui consiste à mériter son miracle par les œuvres ,
- celui qui consiste à attendre que Dieu ou l'Eglise, ou les autres fassent tout pour nous. Certes, le salut et le pardon de Dieu sont une grâce mais vous avez votre part à faire :

- obéir
- travailler honnêtement
- bien gérer votre budget
- mettre en pratique ses commandements
- lire et méditer la Parole de Dieu pour la connaître
- en somme, vous mettre en mouvement !

→ **Avez-vous besoin d'un miracle ? Dieu veut vous l'offrir ! Mettez-vous en mouvement !**

[Romains 11.6](#)

Or, si c'est par grâce, ce n'est plus par les oeuvres ; autrement la grâce n'est plus une grâce. Et si c'est par les oeuvres, ce n'est plus une grâce ; autrement l'oeuvre n'est plus une oeuvre.

[Philippiens 2.12](#)

Ainsi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, travaillez à votre salut avec crainte et tremblement, non seulement comme en ma présence, mais bien plus encore maintenant que je suis absent ;

[Hébreux 11.32 à 34](#)

Et que dirai-je encore ? Car le temps me manquerait pour parler de Gédéon, de Barak, de Samson, de Jephthé, de David, de Samuel, et des prophètes, qui, par la foi, vainquirent des royaumes, exercèrent la justice, obtinrent des promesses, fermèrent la gueule des lions, éteignirent la puissance du feu, échappèrent au tranchant de l'épée, guérèrent de leurs maladies, furent vaillants à la guerre, mirent en fuite des armées étrangères.

[3 Jean 1.2](#)

Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme prospère l'état de ton âme.

[1 Chroniques 22.11](#)

Maintenant, mon fils, que l'Éternel soit avec toi, afin que tu prospères et que tu bâtisses la maison de l'Éternel, ton Dieu, comme il l'a déclaré à ton égard !

Solange R.

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



23 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com